

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Forêt-environnement : halte à la corruption et à l'enrichissement illicite !

Styve Claudel ONDO MINKO  
Libreville/Gabon

**L**A Commission nationale de lutte contre la corruption et l'enrichissement illicite (CNLCCEI) a réuni, le 2 décembre dernier, les responsables des directions générales intervenant dans la filière forêt-environnement. Un pan de l'administration gabonaise récemment secoué par le scandale du kévazingo, qui a d'ailleurs fait perdre des centaines de milliards de francs à notre pays. Le président de l'institution en

charge, notamment, de prévenir la mauvaise gestion des prédateurs des finances de l'État a indiqué que ce conclave avec les directeurs généraux des Forêts, de l'Environnement, de l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN), de l'Industrie, des Impôts et même de la Justice, intervient en prélude à la célébration, le 9 décembre, de la Journée nationale de lutte contre la corruption et l'enrichissement illicite. " Le thème choisi (la corruption dans le secteur forêt-environnement, ndlr) ne l'a pas été par hasard, d'autant qu'il s'agit de prévenir

les scandales de type Kévazingogate, pour qu'ils ne se reproduisent plus au Gabon ", a indiqué Nestor Mbou. Selon le président de la CNLCCEI, la journée du 9 décembre aura pour objectif de sensibiliser les agents publics. En sus de procéder à un état des lieux, dresser des constats, identifier les risques et proposer des recommandations coercitives. Parmi les problèmes qui devront être soumis à l'analyse lors de cette journée, il y a les malversations autour du bois, qui accroissent le risque de corruption dans les rangs des agents de la direction générale des Forêts et d'autres administrations impliquées dans



Photo: DR

**Les responsables des administrations conviées autour du président Nestor Mbou.**

le processus d'emportage, de dépotage et d'exportation. La délivrance frauduleuse des essences par certains industriels constitue, à cet effet, un cas pa-

tent de blanchiment de bois qui, selon les chiffres compilés par la direction générale des Forêts, fait perdre à l'État 200 milliards de francs chaque année.

## Restauration : KFC s'installe au 6e arrondissement

AEE  
Libreville/Gabon

**A** l'instar d'autres zones administratives des communes de Libreville et d'Owendo, le 6e arrondissement de la capitale gabonaise dispose désormais de son KFC. Lequel a été inauguré dernièrement par le 1er adjoint au maire de cette circonscription, Anatole Mfoumboulou. L'établissement du label spécialisé dans la vente de poulet pané est situé dans l'enceinte de la station-service Ola Energy Gabon. Par cette nouvelle implantation, KFC poursuit son extension, avec pour objectif d'être présent dans toute la commune de Libreville.

M. Mfoumboulou entrevoit, à travers la présence de ce fast-food à Nzeng-Ayong, une action de contribution émergente. " Elle participe, non seulement au développement de notre cité,



Photo: Abel/Eveahe

**L'équipe KFC Nzeng-Ayong, après l'inauguration.**

mais également à la résorption du chômage des jeunes. Car, de nombreux jeunes vont être recrutés pour travailler ici ", a rassuré l'autorité municipale. " En choisissant d'installer les fast-food KFC dans les stations-service Ola Energy Gabon, cela participe aussi à la politique de modernisation de nos stations et à l'amélioration du service. Car, le but recherché est aussi la satisfaction totale des clients qui se rendent chez nous ", a fait savoir, de son côté, le directeur général d'Ola Energy Gabon, Mohamed Ali Amira.

## Anac : le nouveau directeur général en fonction

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**NOMME** en Conseil des ministres, le 27 octobre dernier, le nouveau directeur général de l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac), Nadine Nathalie Anoto, a été installée dans ses fonctions mercredi dernier par le ministre délégué aux Transports, Brice Paillat.

La promue aura pour mission de poursuivre les projets en cours au sein de l'Agence. En effet, femme du secteur aéronautique, Nadine Nathalie Anoto n'est pas étrangère à ce poste de direction. Elle était, il y a encore quelques mois, directeur général adjoint. " Les challenges qui nous attendent sont aussi importants les uns que les autres. Nous devons continuer la mise en œuvre du plan d'action national de sécurité de l'aviation civile. L'année 2021 présente plusieurs défis pour la sûreté, et nous voulons, par



Photo: DR

**Nadine Nathalie Anoto prenant officiellement ses fonctions.**

la même occasion, être certifié ISO 9001 version 2015 (norme internationale de management de qualité). C'est ensemble que nous allons atteindre notre objectif commun, celui de faire de notre aviation un exemple continental", a indiqué la nouvelle DG de l'Anac.

Durant les échanges, Nadine Nathalie Anoto a salué la mémoire

de l'ancien directeur général, Arthur Nkoumou Delauney, qui, selon elle, aura "marqué d'une pierre blanche le secteur aéronautique gabonais". En effet, en 2018, c'est ce dernier qui avait contribué au processus de certification Oaci de l'Aéroport de Libreville, devenant ainsi, le premier aéroport d'Afrique centrale ayant décroché ce certificat.